

## Esperamos empatía de diputados para la ley de sueldo base: Monroy

## ERENDIRA PALMA HERNÁNDEZ

Noemí Monroy, abogada especializada en asuntos deportivos y una de las promotoras de la iniciativa para establecer un salario base en el deporte profesional, indicó que esperan igual empatía y respaldo por parte de los diputados para que sea votada sin cambios profundos este proyecto y se decrete como ley en un tiempo aproximado de dos meses, sobre todo para evitar retrasos por las elecciones.

"Su aprobación en la Cámara de Senadores es un paso histórico, nunca había pasado a pleno una reforma a la ley del trabajo en el deporte profesional. Lejos de los comentarios que se hicieron al inicio por desinformación, ahora se muestra un apoyo.

"En la de Diputados buscaremos el respaldo de distintos grupos parlamentarios, al aprovechar que hay ex deportistas, para suscribir esta iniciativa. Esperamos que no hagan cambios adicionales, esto retrasaría el proceso, pues en caso de haber modificaciones relevantes, regresaría al Senado", señaló.

Por unanimidad, la cámara alta aprobó el martes reformas a la Lev Federal del Trabajo (LFT) en busca de una igualdad salarial en el depor-

te profesional, con el establecimien- ligas profesionales no tienen estas to de un sueldo base para hombres herramientas. y mujeres.

nil es la que ha puesto mayor énfasis en este aspecto, pues las jugadoras reciben salarios promedio de 8 tras hay futbolistas como el delanteque perciben hasta cinco millones de dólares anuales. Si bien la iniciativa no pretende salarios igualitarios, sí busca sueldos dignos que de los y las deportistas.

formación que surgió en un inicio do para sumarse al diálogo." hace semanas sin el contexto adecuado. Ya con un diálogo vieron que estos temas también los han trabaiado y ahora tienen una postura distinta", explicó Monroy.

## Seguridad y otros protocolos

Este proyecto también contempla la protección a otros derechos laborales, como seguro médico, del cual carecen varios atletas aun cuando su profesión pone en riesgo su vida. La implementación de protocolos contra casos de violencia de género, hostigamiento y acoso laboral es otro de los aspectos trascendentales que se promueve, pues muchas

Monroy indicó que al darse a co-La comunidad del futbol feme- nocer esta iniciativa se han acercado deportistas de varias disciplinas. como basquetbol, voleibol e incluso lucha, a quienes les preocupa más mil a 12 mil pesos mensuales, mien- una buena atención médica y pago digno. No obstante, hasta ahora ro de Tigres, André Pierre-Gignac, no han tenido acercamiento con gente del boxeo, uno de los deportes de mayor riesgo y donde existe una amplia brecha salarial.

"Han venido las personas que permitan cubrir las necesidades recibirían los derechos, pero no la figura patronal, esperamos que con "A la Liga Mx le preocupó la in- este avance resurja algún interesa-